

Vivas a Somoza al ser sepultado en Miami

- ★ Prosigue la intensa búsqueda de los asesinos del dictador nicaragüense
- ★ El general dejó arreglado todo para que no tengamos problemas: Dinorah
- ★ Nunca hubo fricciones entre nosotros, nos reíamos de los periodistas, dice

ASUNCION, Paraguay, 20 de septiembre (UPI y EFE).— La Policía paraguaya prosigue la búsqueda de los terroristas que asesinaron al ex presidente nicaragüense Anastasio Somoza, mientras que la compañera de éste, Dinorah Sampson, desmiente que exista una disputa familiar por la herencia.

Trascendió esta mañana que varios de los detenidos por la fuerzas de seguridad habían recuperado su libertad esta madrugada y que en la mayoría de los casos se trataba de personas con problemas de documentación.

Las fuentes policiales declinaron confirmar el continúa detenido el arquitecto argentino Julio Roberto Carbone, que poco después del atentado fue despojado por los terroristas de su automóvil en las cercanías del lugar donde fue asesinado Somoza.

El diario recogió revelaciones de miembros nicaragüenses de la custodia de Somoza, reconoció a Irurzun cuando hacía compras en un supermercado céntrico de Asunción.

El guardaespaldas, agrega la versión, dio cuenta de la novedad al ex presidente de Nicaragua, teniendo en

(CONTINUA EN LA PAGINA CATORCE)

Prosigue la intensa búsqueda de los asesinos

(CONTINUA DE LA PRIMERA PAGINA)

cuenta que luchó en las filas sandinistas, que derrocó a Somoza, apareciendo constantemente en páginas de diarios y canales de televisión de aquel país.

NO HAY DISPUTAS POR LA HERENCIA: SAMPSON

Dinorah Sampson dijo hoy al referirse a supuestas disputas familiares sobre la herencia: "El general Somoza dejó debidamente arreglado para que nosotros no tengamos problemas materiales. Estamos debidamente protegidos, tanto sus hijos como yo".

En una entrevista concedida al matutino ABC afirmó: "Todavía no hemos discutido la cuestión material con los hijos del general, pero no habrá problemas".

Respecto a Anastasio Somoza Portocarrero, hijo mayor de Somoza que trasladó sus restos a Miami, dijo Sampson: "Lo encontré muy consternado porque él sabía que su padre fue un excelente padre y sintió su muerte enormemente".

Continuó diciendo que "Tachito (Anastasio Somoza Portocarrero) me dijo que él sabía lo que yo había significado para su padre y lo que su padre era para mí. El no tenía cómo pagarme jamás esos años de felicidad".

Agregó que "yo le dije: Tachito, te entregó el cadáver de tu padre, hice todo en su vida, lo acompañe en los momentos buenos y en los difíciles, en el exilio, ahora aquí te entrego su cadáver para que le des cristiana sepultura".

Negó después que hubiera problemas entre ella y Somoza y afirmó que "nosotros nos reíamos de los inventos de los periodistas sobre su vida amorosa, porque sabíamos lo que nos queríamos".

Somoza adquirió unas 8,000 hectáreas en el Chaco paraguayo, cuyo valor ha sido estimado en unos 200,000 dólares. También poseía un avión particular que utilizaba para trasladarse a su finca.

El asesinado ex presidente de Nicaragua alquilaba una vivienda en el barrio de Manora por 1,700 dólares mensuales y una oficina en las inmediaciones de su casa donde era asistido por un secretario y una secretaria, ambos nicaragüenses.

También tenía aquí dos automóviles Mercedes Benz modelo 1979, y en uno de ellos halló la muerte el miércoles pasado a manos de un grupo terrorista.

Por el momento no se ha podido determinar si Somoza

tenía otros bienes aquí en Paraguay. La fortuna de Somoza ha sido calculada, por algunos, en 1,000 millones de dólares, por otros, en 500, aunque Somoza había declarado que no pasaba de 20 millones.

REPUDIO EN URUGUAY POR EL ASESINATO

En Montevideo, el matutino El Día repudió el asesinato del ex presidente nicaragüense Anastasio Somoza en Asunción, al que calificó como un "episodio triste" para la historia latinoamericana.

Después de reprobar la "actuación agresiva del terror", el editorialista señaló que resulta mucho más sorprendente "la irracionalidad cuando se extiende a las reacciones o a los comentarios".

"Es el caso de la lamentable actitud del actual Gobierno nicaragüense, al proclamar día de júbilo nacional la fecha de este asesinato, lamentable porque significa la absolución y hasta el aplauso moral por un crimen, lo que parece colocado enteramente fuera de la posibilidad espiritual de un Gobierno", señaló.

Aludiendo a las noticias de que parte de la población de Nicaragua se volcó a las calles para exteriorizar los extremos de odio "que había sembrado, con sus crímenes respectivos, el clan de los Somoza a lo largo de sus cuatro décadas de despotismo", expresa que ello "no puede ni debió motivar jamás la equivocada actitud gubernativa de proclamar el día como festividad nacional".

Por su parte, el primer ministro peruano, Manuel Ulloa, señaló ayer que el asesinato del ex presidente nicaragüense confirma que las dictaduras "se nutren de la violencia y terminan por la violencia".



EL UNIVERSAL
El cuerpo de Alfredo Hugo Irurzun, uno de los sospechosos del asesinato del ex dictador nicaragüense, Anastasio Somoza, yace en la morgue del departamento de Policía en Asunción, Paraguay



EL UNIVERSAL

La esposa de Anastasio Somoza, Hope de Portocarrero, se enjuga las lágrimas durante las exequias y entierro ayer del ex jefe de Estado de Nicaragua en el cementerio de Miami

Ulloa dijo que la liquidación física de Somoza es "simplemente una constatación histórica más de que el proceso de la violencia engendra violencia".

Agregó que Somoza apeló constatemente a la violencia política y que su asesinato es "un caso de violencia política".

El primer ministro subrayó que "las dictaduras, con sus arbitrariedades y excesos de poder", a menudo no dejan otra vía que la de la violencia para sacudirse de ellas, mientras que la democracia y el respeto a la ley y a las instituciones, "previenen situaciones de esa naturaleza".